
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 27/01/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventisette del mese di gennaio si è adunato, in 

seduta ordinaria, su determinazione del Presidente del 30/12/2020 per trattare e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 

Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Vice Presidente Aiello Andrea, assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,41 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo 

Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Si dà la parola al Cons. Palazzo il quale evidenzia che ieri sera ha appreso tramite 

social che Amg ha effettuato un intervento nel Quartiere Zisa e di ciò è contento 

ricadendo la Zisa nel territorio della V Circoscrizione. 

Dall’articolo di Palermo Today si evidenzia che i lavori sono stati eseguiti, come 

specificato dal Presidente di Amg, su impianti vecchi risolvendo il problema 

dell’illuminazione. 

Ricorda  a se stesso che sia Borgo Nuovo che Passo di Rigano è da due anni che 

hanno gli stessi problemi senza che Amg intervenga, e sollecita, pertanto, incontro 

programmatico in Consiglio con Amg, per capire quale sia la programmazione e con 

che criterio vengono effettuati i lavori. 

Il Presidente Aiello si augura che si tratti di lavori differenti anche se è giusto 

richiedere incontro di chiarimento ad AMG. 

La Cons. Cavaliere evidenzia che, nonostante l’articolo, i problemi nel Quartiere 

Zisa permangono ed il Quartiere è ancora al buio.  

Il Cons. Palazzo  ringrazia della precisazione e ritiene che la notizia possa fare il 

paio con quella con cui AMG ha  comunicato, qualche tempo fa, il ripristino dei punti 

luce in Via Centuripe che, invece, erano rimasti spenti. 

Il Cons. Lo Sardo constata che ci sono diverse strade della Zisa ancora al buio e 

quindi probabilmente si sarà trattato di qualche intervento parziale. 

Desidera, inoltre, dire qualche parola in merito all’approvazione del regolamento sul 

Decentramento. Sa che sarà nominato, se non è stato già nominato, un commissario 

ad Acta e sottolinea che ci sono 30 gg di tempo per far sì che il Consiglio  approvi il 

Regolamento, in alternativa se ne occuperà la Regione. 

Si dà atto che alle ore 9,58 esce il Cons. Lucido. 

Desidera sapere quali provvedimenti stiano adottando i Presidenti, atteso che 

l’approvazione da parte del Commissario potrebbe essere negativo per le 

Circoscrizioni per la velocità con cui verrebbe approvato l’atto.  

Si dà atto che alle ore 9,59 esce il Cons. Figuccia. 

Con tale intervento desidera sollecitare il Presidente della Circoscrizione, affinché si 
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dia una mossa per modificare nella proposta all’OdG del C.C. quello che non va e 

farla approvare dal Consiglio comunale. 

Si dà atto che alle ore 10,01 esce il Cons. Stabile. 

Il Presidente Aiello ricorda che quando sono stati richiesti email e telefono dai Capi 

Gruppo del Consiglio Comunale ai Consiglieri di Circoscrizione, lui non l’ha fornita 

perché non riteneva corretta questa forma di comunicazione istituzionale e ritiene di 

avere avuto ragione, alla luce degli ultimi fatti. 

La nomina del Commissario purtroppo è l’assenza di prova del fallimento  

dell’Amministrazione Comunale che ormai è abituata a fare  solo proclami, come 

ribadito dal Cons. Lo Sardo, ma niente fatti concreti. 

Il Cons. Altadonna concorda sul problema relativo al decentramento, ritenendo che 

sia una sconfitta da imputare in primis al Sindaco Orlando ma anche a tutta la politica 

palermitana, essendo un problema trasversale alle varie Giunta Comunali, sia di 

centrodestra che di centrosinistra, che si sono succedute. 

Relativamente ad Amg evidenzia che alla Zisa è stata effettuato una riparazione 

parziale come si evince dal testo dell’articolo che andrebbe letto tutto. 

Sempre nella parte finale dell’articolo è indicata la programmazione di Amg e, 

purtroppo, Borgo Nuovo non è contemplato tra gli interventi. 

Comunica, altresì, che è stata ripulita la Via Crociferi e i primi di febbraio verrà dato 

seguito alla delibera della V Circoscrizione con cui quella zona verrà data in adozione 

alla scuola Impastato per la riqualificazione, ed a tal proposito sono stati effettuati 

sopralluoghi con Rap e verranno effettuati, a breve, anche con il Vice Sindaco. 

Evidenzia, inoltre, che si svolgeranno tra qualche giorno incontri tra commercianti 

della zona ed Vice Sindaco e l’Assessore Marino per affidare Piazza Noce ai 

residenti, in ottemperanza ad altra delibera adottata dal Consiglio. 

Il Cons. Palazzo conferma quanto detto dal Cons. Altadonna in merito al contenuto 

dell’articolo e ritiene che l’Amministrazione Comunale abbia abbandonato a se stesse 

le periferie. 

Il Presidente Aiello in merito al decentramento, evidenzia che prima il problema non 

era coì sentito perché le partecipate seguivano le calendarizzazioni date dai Consigli 

di Circoscrizione.   

Il Presidente Aiello chiude la discussione generale. 

Il Presidente Aiello, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. Di 

Gesù, Cavaliere e Palazzo. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Per ordine dei lavori si passa al punto 45 dell’O.d.g. proposta a firma del Cons. 

Altadonna ad oggetto: “Istituzione dell’albo delle famiglie affidatarie” Prot. n. 

Regint/2020/109 del 23.09.2020. 

Si dà atto che alle ore 10,16 esce il Cons. Palazzo. 

Si dà lettura della proposta e del verbale della III Commissione Attività Sociali. 

Si dà la parola al Cons. proponente Altadonna il quale ribadisce che scopo della 

proposta sia quello di creare un albo della famiglie affidatarie per consentire al 

Tribunale di effettuare un controllo a monte per evitare traumi ai minori che vengono 

affidati e poi sottratti alle famiglie ritenute non idonee. 

Nel verbale della Commissione si chiedeva la presenza dell’Assessore competente 

ma ciò verrà richiesto successivamente dopo l’approvazione.  

Il Cons. Lo Sardo ritiene la proposta molto interessante ma ritiene che la stessa, per 

andare in discussione in Consiglio Comunale, debba prevedere un modello di  albo 

con indicazione dei requisiti d’inserimento. 



Propone, pertanto, di predisporre un emendamento per indirizzare meglio la proposta 

che ritiene molto interessante e per cui voterà favorevolmente. 

Si dà atto che alle ore 10,19 esce il Presidente Aiello ed assume la Presidenza il 

Cons. Anziano Lo Sardo, che constatata la mancanza del numero legale chiude la 

seduta. 

 

         Il Segretario                                                      Il Presidente 

   Funzionario Amm.vo                                             F. Umberto Lo sardo 

    Francesco Castellana  


		2021-02-08T09:20:09+0100
	Francesco Castellana


		2021-02-08T12:01:58+0100
	FORTUNATO UMBERTO LO SARDO




